

PUSPEN

Bati Tuud Koramil Prambanan Hadiri Rapat Koordinasi PKK Se Kecamatan Prambanan

Budiyanta - KLATEN.PUSPEN.ID

Dec 20, 2023 - 13:15



Bati Tuud Koramil Prambanan Hadiri Rapat Koordinasi PKK Se Kecamatan Prambanan

KLATEN - Bertempat di Pendopo Kecamatan Prambanan, Bati Tuud Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten Peltu Kukuh Suryanto mewakili Danramil menghadiri undangan Pembukaan Rapat Koordinasi (RAKON) PKK Th 2023 se Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, (20/12/23).

Rakon tersebut dihadiri oleh Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE, Danramil 09/Prambanan di wakili Bati Tuud Peltu Kukuh Suryanto, Kepala Puskesmas Prambanan, Kepala Puskesmas Kebondalem Lor, Kepala Korwil Pendidikan Prambanan Simpang, S.Pd., Ketua TP PKK Kecamatan Prambanan Neni Iwan Kurniawan, Ketua Persit KCK Ranting 10 Koramil 09/Prambanan diwakili Ny. Kukuh Suryanto, Ketua Bhayangkari Polsek Prambanan Ny.

Jaenuddin, Kepala Desa Se - kecamatan Prambanan, Ketua TP PKK Desa Se Kecamatan Prambanan, Pengurus TP PKK kecamatan Prambanan.

Rakon yang bertema mensukseskan 10 Program Pokok PKK untuk Desa yang sejahtera, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti mengatakan dalam sambutannya bahwa Pemerintah Kecamatan sangat mengapresiasi diadakannya rapat konsultasi PKK ini.

“Peran kader PKK sangat berperan dalam meningkatkan kualitas kaum wanita dan anak-anak di dalam suatu keluarga sangat besar, dengan Rakon ini dapat meningkatkan kualitas kerja PKK untuk memberikan kontribusi kepada masyarakat, ucapnya

Ini sangat penting untuk keberhasilan target kerja dalam meningkatkan dan membantu kinerja pembangunan di wilayah kita,” tutur Camat Prambanan.

Sementara Peltu Kukuh Suryanto berharap, rapat koordinasi ini menjadi penyambung silaturahmi dan keakraban bagi seluruh anggota PKK se Kecamatan Prambanan, mengevaluasi program PKK.

Dengan rakor ini harapannya meningkatkan kualitas kinerja PKK, untuk keberhasilan target kerja dalam meningkatkan dan membantu pembangunan di wilayah Kecamatan Prambanan serta menjadi penyambung silaturahmi dan keakraban, pungkas Peltu Kukuh Suryanto. (Red)